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Начало этой статьи было с полгода назад. Мне захотелось снова связаться с
альдебаранцами. А самый первый разговор был в 2017 году: « Альдебаран » 

  

Тогда я писала: 

  

Альдебаранцы: Земля находится пока в стадии развития/развала…

  

Она стала развиваться по направлению к своей гибели, и мы все силы прикладываем
к тому, чтобы спасти цивилизацию Земли, у которой есть все шансы выжить. Все
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решается, нужно только внимание людей к своему будущему. Неправильно понятое
процветание ведет к обнищанию одних и вырождению других.

      

Слышу:

  

Возможности взаимодействия и взаимопомощи для процветания всех территорий. 

  

Обмен продуктами цивилизаций. (Имеются в виду интеллектуальные и ментальные
открытия).

  

Разработки в области сознания и огненности. (Другого термина пока не придумала, это
разные понятия – сознание и огненность).

  

Работы в области укрепления связей с другими цивилизациями.

  

Включение нашего региона в братские связи с глубинными цивилизациями (внутренними,
указание на внутреннюю область третьей чакры моего огненного аспекта).

  

Разработки в области Вселенского Разума. (Вижу вселенское существо огромных
размеров, олицетворяющее Вселенский Разум. Типа Кама, несветлое и состоящее из
космической пыли, звезд и планет).

  

***

  

В начале сеанса с Солнечным Братством в 2017 году я встретила своих пращуров, ибо
Альдебаран – моя звезда, как оказалось. В этом же году я познакомила своих предков
альдебаранцев с Солнечным Братством. Это не биологическая цивилизация, а огненная.
Вокруг Альдебарана есть множество цивилизаций во всех планах и во всех формах.
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Интересно, как обстоят в этом году эти связи? Оказывают ли нам помощь альдебаранцы?
Этот разговор состоялся с полгода назад.

  

Я призываю Солнечное Братство и альдебаранцев, если они меня слышат. Как сегодня с
вашей точки зрения мы живем? Что нового у них?

  

Альдебаранцы: Мы связались с Солнечным Братством и входим своими представителями
в общий коллектив. СБ готово к сотрудничеству в области освоения космоса и
расширения области присутствия.

  

Мы также обмениваемся открытиями в области законов космического пространства,
гуманитарными идеями, а также духовными идеями религиозного характера.

  

Мы никак не связаны с вашей биологической цивилизацией. Мы сочувствуем вам и видим
ваши проблемы. Но мы не должны ввязываться в игру, потому что у вас есть и
руководители, и защитники. Со своей стороны, мы готовы помочь, чем можем, если вы
попросите.

  

Мы хотели бы обуздать вирус, который искусственно выращен для уменьшения
количества населения и подавления воли оставшихся. Мы просим помощи у всех, кто
способен нам помочь, как бы это ни противоречило мировым законам невмешательства.
Мы просим вмешаться и обуздать вирус, который мутирует или его подсеивают все новых
формаций. Мы просим разобраться и помочь нам сохранить жизни и здоровье землян.

  

Почему нам не могут помочь свыше, хотя мы все просим?
Альдебаранцы: Мы тоже не можем помочь. Вход для нас на планету заблокирован. Мы
можем общаться в огненном плане легко, но не имеем право вмешиваться во внутренние
дела планеты.

  

Правда ли, что Искусственный Интеллект хочет поселиться на Земле?
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Он уже на планете и может подвергнуться атаке СБ. Есть средства его убрать пока. В
будущем он будет убран при помощи высших цивилизованных друзей. Есть средства его
убрать. Не ваша забота справиться с этим.

  

Мы бы хотели вам посоветовать соединиться и найти правду в вашем общем горе. Вам не
хватает объединения и мобилизации светлых сил на планете. Все гораздо проще, чем
кажется. Постепенно мир справится с вашим вирусом, и это будет наукой на будущее.

  

***

  

Сегодня обращаюсь в Солнечному Братству.

  

Правильно ли я понимаю, что помощь идет?

  

СБ: Помощь пока стопорится из-за проблем на высших планах.

  

Могу я узнать, какие проблемы сдерживают помощь от вируса?

  

СБ: Силам сдерживания оказывается сильная поддержка со стороны Драконианцев.
Идет серьезная заварушка для того, чтобы протянуть время и не дать людям помощи.

  

Можете ли вы сделать свою профилактику/вакцину от болезни для тех, кто не поболел? 

  

СБ: Мы уже сделали и оттестировали на некоторых людях, в частности, на тебе. Мы
пока еще не готовы сделать всему человечеству. Но в ближайшее время, в течение
полугода все человечество будет привито.
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А как насчет мутаций вируса?

  

Мы это учитываем. Будем готовиться отразить атаку.

  

Благодарю!!!
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